
 

 
 
 
 
本日会員 51名（４８）出席３５名 

出席率 72.80％ 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
武山会長挨拶 

 
 
 
 
 

水戸部次年度会長挨拶 

 
 
 
 
 
 
 

新関ガバナーエレクト挨拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会長挨拶     武山 茂 

皆さんこんにちは、本日は「観桜会」でございます  

桜が綺麗に咲いておりましていま見頃でございます。

さて、先日 4月 21 日の午前中の雪と寒さは大変

でした。天童の桜祭りも場所を移して行ったようです

私も法事があって朝早く笹谷トンネルを抜けて仙台

に向かいました。峠が雪でのろのろ運転、仙台側は

大丈夫だろうと思った所、山形と同じ寒さと雪でした

ニュースで山形が40数年ぶりの 4月の雪と言ってお

りました。そういえば 44～5年前の 4月 8日頃米沢に

大学の入学金を納に行った帰りに雪にみまわれ関

山峠で車が一回転してしまいました。幸い事故には

なりませんでしたので無事でしたが・・その時も雪だっ

たと思い出しました。雨降って地固まると申しますが

今回は雪降って地固まるでして、二つの事を報告し

ます。１、横尾さんの件、会長エレクトを降りて退会を

したいとの事で、時期は会長と理事会にお任せした

いとの事、当クラブに迷惑がかからない様に私の方

で処理したいと思います。２、29 代 2013～14 会長に

水戸部陽一さんを指名し、大変ご無理をお願いしま

したが受理して頂き理事会で承認されました。この

後でご挨拶を頂戴したいと思います。水戸部エレクト

に負担が掛らないよう、分銅さんと私が会長補佐とし

てお手伝いします。大変有難うございました。      


